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BALIKPAPAN - Kebakaran di per-
mukiman padat penduduk terjadi di Kota 
Balikpapan, pada Senin (21/8/2023) sekitar 
pukul 15.30 Wita. Di mana api pertama kali 
terlihat dari salah satu rumah warga di RT 8 
Kelurahan Margomulyo, Balikpapan Barat. 

Warga yang melihat api sudah mem-
besar langsung berlarian menyelamat-
kan barang-barang berharga miliknya. 
Sebagian lagi berusaha memadamkan 
api dengan alat seadanya. 

"Saya nggak tahu persisnya gimana, 
cuma pas keluar tadi itu sudah besar ap-
inya. Ya, saya selamatkan keluarga saya 
dulu," ujar Ramadan. 

Sejumlah mobil pemadam kebakaran 
pun tiba di lokasi sekitar pukul 15.45 
WITA dan langsung menjinakkan api 
yang mulai merembet ke bangunan ru-
mah di sekitarnya. 

Sempitnya akses menuju titik api dan 
banyaknya masyarakat yang menonton ke-
jadian ini, membuat petugas kesulitan un-

tuk menjinakkan si jago merah. 
Plt Kepala Badan Penanggulangan Ben-

cana Daerah (BPBD) Kota Balikpapan, Us-
man Ali mengatakan, butuh waktu sekitar 
satu jam untuk melakukan pemadaman 
hingga pendinginan. 

"Ada 8 unit yang kita kerahkan dan di 
bantu sejumlah tanki water supply. Alham-
dulillah lebih kurang sejam ya kita lakukan 
pemadaman ini," ujarnya. 

Dari data sementara sedikitnya ter-
dapat 4 rumah yang habis terbakar di 
RT 8 Kelurahan Margomulyo ini. Dan 
keempatnya merupakan rumah yang 
terbuat dari bahan kayu. 

"Sejauh ini ada 4 rumah. Di mana api 
berasal dari rumah yang bagian de-
pan," jelasnya. 

Ditambahkan Usman Ali, tidak ada kor-
ban jiwa dalam kebakaran ini. Hanya saja 
pemilik rumah mengalami syok berat dan 
mendapat perawatan tim medis di lokasi 
kebakaran. (bom) 

 Kebakaran di RT 8 Kelurahan Margomulyo, Balikpapan Barat pada Senin (21/8) sore.

KebaKaran di MargoMulyo HangusKan 4 ruMaH
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BALIKPAPAN - Warga RT 
27 Kelurahan Klandasan Ulu, 
Balikpapan Kota pada Sab-
tu (19/8/2023) sekitar pukul 
23.50 WITA mendadak heboh. 
Hal ini dikarenakan telah ter-
jadi keributan antara pelaku 
dan menyebabkan korbanya 
bersimbah darah. 

Berawal dari pelaku berini-
sial WN (30) yang mendatan-
gi tempat kerja istrinya di 
sebuah laundry pakaian da-
lam kondisi mabuk dan ingin 
menjaknya pulang. Namun 
sang istri menolaknya, dan 
justru mengusir pelaku. 

"Habis itu sempat cek cok 
mulut dulu mereka berdua," 
ujar korban Bahaji (46) usai 
mendapat perawatan dari pihak 
rumah sakit Bhayangkara. 

Lebih lanjut Bahaji men-
jelaskan, karena terjadi adu 

mulut keduanya pun dilerai 
oleh teman istrinya yang juga 
bekerja di laundry tersebut. 

"Rupanya suaminya kayak 
cemburu, dan menuduh si cowok 
ini selingkuhan istrinya," jelasnya. 

Pelaku pun langsung pergi, 
namun tak berapa lama datang 
kembali bersama temannya, 
sambil mengayun-ayunkan sebi-
lah parang. Sementara temannya 
menunjukkan badik. 

"Masuk suaminya itu sama 
temannya itu nyari yang cowok 
tadi. Tahu-tahu sudah teriakan 
saja di dalam itu," tambah Bahaji.

Bahaji yang berada di depan 
laundry pun ikut masuk untuk 
menenangkan suasana. Namun 
naas, dirinya juga jadi korban dari 
kedua pelaku itu. 

"Yang cowok teman istrinya 
berdarah-darah kepala sama 
tangannya. Saya juga kena ini, 

berdarah juga," ujarnya lagi. 
Kedua pelaku pun langsung 

melarikan diri entah ke mana. Se-
mentara Bahaji dan korban lain-
nya langsung dilarikan warga ke 
rumah sakit Bhayangkara untuk 
mendapatkan perawatan. 

Sementara itu Kasat Reskrim 
Polresta Balikpapan, Kompol 
Ricky Sibarani membenarkan ke-
jadian tersebut. Dan saat ini pi-
haknya sudah menanyai korban 
dan saksi-saksi. 

"Masih lidik untuk tersang-
kanya. Sedangkan korban habis 
mendapat perawatan di rumah 
sakit sudah pulang," ujarnya saat 
dikonfirmasi, Senin (21/8/2023). 

Lebih lanjut Kasat Reskrim 
Polresta Balikpapan ini men-
jelaskan motif pelaku didu-
ga kuat karena rasa cemburu. 
"Sepertinya dipicu rasa cembu-
ru mas," tutupnya. (bom) 

Korban penganiayaan yang terjadi di salah satu loundr dikawasan Klandasan Ulu, Balikpapan Kota pada Sabtu (19/8) malam.

MabuK & CeMburu, Pria bersenjata tajaM
aniaya reKan Kerja istrinya
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PPU - Berdasarkan hasil Pleno 
Daftar Caleg Sementara (DCS) 
Komisi Pemilihan umum (KPu) 
Penajam Paser utara (PPu), se-
banyak 355 Bakal Calon Legislatif 
(Bacaleg) dinyatakan memenuhi 
syarat. Sedangkan sisanya, yaitu 
27 Bacaleg  gugur lantaran tidak 
memenuhi syarat (TmS).

Komisioner KPu PPu Divisi 
Teknis Penyelenggaraan Tono 
Sutrisno menyampaikan, sebel-
umnya tptal jumlah Bacaleg ada 
382. Selanjutnya setelah mene-
tapkan DCS, KPu PPu akan me-
nerima tanggapan masyarakat 
untuk seluruh Bacaleg DCS ini.

"Per 19 Agustus dan sampai 
tanggal 23 itu masa pengumu-
man, sekaligus juga sampai 
tanggal 28 itu masa penerimaan 
oleh KPu terkait pemasukan dan 
tanggapan oleh masyarakat," 
jelasnya, Senin (21/8/2023).

Adapun dari 18 partai politik 
(parpol) peserta Pemilu 2024, 
seluruhnya memiliki Bacaleg. 

Nantinya, bagi yang tetap me-
menuhi syarat akan masuk ke 
penetapan daftar calon tetap di 
bulan November 2023. 

"Tanggapan masyarakat ini 
Kami perlukan, bila ada informasi 
atau temuan-temuan terkait ba-
caleg, misalnya ada yang mun-
gkin masyarakat lebih tahu ada 
informasi yang tidak memenuhi 
syarat," sambungng Tono.

KPu memberi ruang mas-
yarakat untuk memantau dan 
bisa memberikan masukan atau 
tanggapan atas nama-nama ba-
caleg tersebut. 

melalui situs tersebut, mas-
yarakat bisa menyampaikan 
tanggapan dan masukan atas 
DCS yang sudah ditetapkan. 

Tono menerangkan, masukan 
atau tanggapan yang diajukan 
bisa beragam. misal, ada mas-
yarakat yang mengetahui jika ada 
yang masih berstatus pegawai 
negeri sipil (PNS) dan belum men-
gajukan cuti. Atau sempat ter-

sandung kasus ijazah palsu atau 
terpidana korupsi yang sempat di-
cabut hak politiknya usai pencab-
utan hak politik tersebut dalam 
pemilu kali ini.

Pasca tahapan ini, KPu PPu 
akan melanjutkan ke tahap peny-
usunan hasil masukan dan tang-
gapan masyarakat. Perekapan 
akan dilakukan sesuai dengan 
jumlahnya yang diimpor di Sistem 
Informasi Pencalonan (Silon).

"Kemudian kami lanjutkan 
dengan klarifikasi kepada partai 
politik atau calon yang bersang-
kutan, terkait dengan masukan 
dan tanggapan masyarakat itu," 
jelas Tono.

Jika nantinya ada temuan ter-
kait bacaleg yang dinyatakan 
TmS, maka akan ada tahapan 
penggantian bacaleg dari par-
pol. Tahapan penyusunan daft-
ar calon tetap (DCT) baru akan 
dilakukan pada 24 September 
hingga pengumuman pada 4 
November mendatang. (sbk)

Komisioner KPu PPu Divisi Teknis Penyelenggaraan Tono Sutrisno. (Robbi/mediaKaltimGroup)

27 Bacaleg gugur, KPu PPu Tunggu resPons MasyaraKaT
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PPU - masyarakat Penajam 
Paser utara (PPu) diminta un-
tuk tetap waspada dan siaga 
terhadap musim kemarau kali 
ini. Selain potensi kebakaran, 
Badan Penganggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) PPu juga 
meminta masyarakat untuk 
waspada krisis air.

Kepala Pelaksanan BPBD 
PPu, Budi Susanto menutur-
kan beberapa waktu belakang 
hingga saat ini masyarakat 
tetap harus meningkatkan ke-
waspadaan kekeringan selama 
musim kemarau. Yang dapat 
memicu terhadap ancaman ke-
bakaran hutan dan lahan (kar-
hutla), gagal panen, hingga 
kekurangan air bersih, utaman-
ya di wilayah minim irigasi.

"Kami tetap mengacu kepa-
da Informasi yang disampaikan 
oleh BmKG, nanti sampai dengan 
bulan September ini, Kita siaga 

kekeringan. Karena El Nino itu, 
lebih rawan nah efek-efek lanju-
tannya salah satunya adalah kar-
hutla," jelasnya, Senin (21/8/2023).

menurutnya, cuaca ekstrem kali 
ini mengakibatkan suhu panas 
pada lingkungan cukup berlebi-
han. Hal inilah yang menyebabkan 
meningkatkan penguraian H2O di 
permukaan bumi.

"Jadi ini cuaca ini panasn-
ya ekstrem, sehingga akan 
mempercepat untuk pengua-
pan dan penyusutan air di 
daerah," sebutnya.

Sebagai bentuk antisipasi, 
BPBD PPu tengah berkoordina-
si dengan berbagai pihak untuk 
menyiapkan sumber-sumber 
air darurat yang nantinya bisa 
digunakan untuk kebutuhan 
masyarakat.

"Kami sudah berkoordina-
si dengan Dinas PuPR, untuk 
menyiapkan sumur-sumur bor, 

yang nantinya bisa dimanfaatkan 
oleh masyarakat," sebutnya.

untuk diketahui pula, an-
caman yang sering terjadi di 
daerah berjuluk Benuo Taka se-
lama cuaca ekstrem ini ialah 
karhutla. Tercatat, sepanjang Ju-
li-Agustus ini saja, setidaknya leb-
ih dari 10 lokasi terjadi karhutla di 
lahan seluas sekira 10 hektare.

Oleh karena itu, sumur-sumur 
bor itu nantinya juga bakal di-
manfaatkan untuk keperluan pe-
madaman semisal krisis air ter-
jadi. Sementara itu pula, BPBD 
PPu telah melakukan survei lo-
kasi dan penyiapan embung-em-
bung di walayah rawan.

"Sejauh ini tidak ada kenda-
la. Kesiapan seluruh instansi dan 
dukungan masyarakat semoga 
ke depan bisa lebih baik saja un-
tuk bersama menghadapi dan 
melalui kondisi cuaca ekstrem ini," 
pungkas Budi. (sbk)

Personel saat melakukan pemadaman karhutlah di PPu beberapa waktu lalu. (Robbi/mediaKaltimGroup)

Waspada Kekeringan, BPBd PPu Persiapkan sumber air darurat
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PPU - Bupati Penajam Paser utara 
(PPu) Hamdam Pongrewa melepas ke-
berangkatan sebanyak 2.496 peserta 
lomba gerak jalan. Gelaran ini merupa-
kan bagian dari semarak peringatan HuT 
ke-78 RI 2023 ini, Senin, (21/8/2023).

Lomba gerak jalan ini dilaksanakan 
melalui Dinas Pendidikan Pemuda dan 
Olahraga (Disdikpora) PPu yang terdi-
ri dari tingkat SD,mI,SmP/mTS, SmA,mA 
dan organisasi perangkat daerah (OPD). 
Seluruh peserta berangkat dengan men-
genakan berbagai atribut dan kostum 
menarik berangkat mulai dari Halaman 
Dome Pemkab PPu dan berakhir di Hala-
man Kantor Setkab PPu. 

“Alhamdulilah lomba gerak jalan ini selain 
dalam rangka memeriahkan HuT RI, juga 
bagian dari wujud kebersamaan masyarakat 
PPu. Kita yang solid, kompak dan terus ber-
sama-sama membawa berbagai perubahan 
dan kemajuan bagi PPu yang Kita bangga-

kan ini,” ujar Hamdam.
Rasa syukur itu diungkapkan sebab su-

dah sejak lama tidak ada kegiatan serupa 
diadakan. Terakhir diadakan, sebelum pan-
demi Covid-19 dua tahun lalu.

melalui semarak gerak jalan yang den-
gan antusias oleh para peserta ini, Hamdam 
merasakan semangat kemajuan daerah. 
Baginya, ini juga merupakan kado terindah 
menjelang akhir priode kepimpinannya.

"Kegiatan ini tentu menjadikan seman-
gat tersendiri bagi Kabupaten PPu, ter-
lebih menambah rasa syukur Kita. Karena 
Alhamdulillah, Kabupaten PPu tetap aman 
tanpa gangguan apapun serta beragam 
kemajuan dan pembangunan yang ter-
us kita rasakan. Saya berharap masyarakat 
kabupaten PPu tetap kompak, solid dan 
terus menjaga daerahnya untuk tetap 
kondusif, dan ikut menjadi bagian dalam 
memajukan Kabupaten PPu menjadi Se-
rambinya Nusantara," pungkasnya. (sbk) 

Bupati PPu Hamdam saat mengibarkan bendera tanda pelepasan peserta gerak jalan. (Robbi/mediaKaltimGroup)

BuPaTi PPu lePas 2 riBu PeserTa
loMBa geraK Jalan
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42 KK di dusun RajaK
niKmati ListRiK 24 jam

ReLoKasi Pedagang
Ke LaPangan Pemuda,

iKut disoRoti Ketua dPRd KuKaR
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TENGGARONG - Pemerintah 
Kabupaten Kutai Kartanegara 
(Pemkab Kukar) mulai menger-
jakan proyek strategis Pasar 
Tangga Arung Tenggarong, se-
jak Juni 2023 lalu. Proyek senilai 
ratusan miliar rupiah ini, diharap-
kan mampu rampung pada akhir 
2023 mendatang.

Demi mendukung rampung-
nya Pasar Tangga Arung Tengga-
rong tepat waktu, Pemkab Kukar 
berencana merelokasi sejumlah 
pedagang. Agar memudahkan 
pengerjaan proyek saat dilakukan. 
Yakni dengan memindahkannya 
ke Lapangan Sepakbola Pemuda 
di Jalan KH Ahmad Dahlan.

Namun rencana revitalisasi 
tersebut mendapatkan sorotan 

dari Ketua DPRD Kukar, Abdul 
Rasid. menurutnya, pemerintah 
bisa mempertimbangkan lagi 
untuk mengambil kebijakan re-
lokasi pasar tersebut. Lantaran 
jika dipindahkan sementara di 
Lapangan Pemuda akan mendi-
rikan bangunan baru. Tentu saja 
hal itu juga membutuhkan ang-
garan untuk bangunan tersebut.

"Kenapa tidak di pasar 
mangkurawang saja, di situkan 
banyak petak-petak atau lapak 
yang kosong," jelas Rasid.

Lapangan Pemuda selama ini 
juga menjadi tempat pembinaan 
sepak bola di kalangan anak-anak. 
Jika pedagang Pasar Tangga 
Arung dipindahkan ke Lapangan 
Pemuda, maka hal itu juga dapat 

mengganggu pembinaan Sekolah 
Sepak Bola (SSB) yang selama ini 
telah berjalan. Apalagi, peminda-
han sementara ini akan memakan 
waktu yang berbulan-bulan.

maka ia pun meminta pem-
kab untuk mempertimbang-
kan kembali rencana tersebut. 
mengingat pembinaan sangat-
lah penting, terlebih yang paling 
banyak menggunakan lapangan 
tersebut, merupakan usia emas 
dalam proses pembinaan.

"Saya khawatir nanti akan pu-
tus proses pembinaan itu dan 
mengembalikan proses pem-
binaan ini kan cukup panjang, 
bisa sampai setahun dua tahun 
agar seperti SSB sekarang ini," 
tutupnya. (afi)

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid. (Istimewa)

ReLoKasi Pedagang Ke LaPangan Pemuda,
iKut disoRoti Ketua dPRd KuKaR
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TENGGARONG - Ketua DPRD Kutai Kar-
tanegara (Kukar), Abdul Rasid, kembali meng-
gelar reses di sejumlah wilayah yang berada 
di Daerah Pemilihan (Dapil) 1, di Kecamatan 
Tenggarong. Dilaksanakan selama bulan Agus-
tus ini. Sesuai kesepakatan yang didapat dalam 
Rapat Badan musyawarah (Banmus).

Pada bulan Agustus ini, total ada 3 kelurah-
an yang telah dikunjungi Rasid. "Ini tadi saya 
laksanakan di Jahab, kemudian melayu dan 
mangkurawang," ungkap legislator dari Par-
tai Golkar tersebut.

Ada beberapa aspirasi yang disampaikan 
oleh para konstituennya. masing-masing 
di Kelurahan Jahab yang kebanyakan mas-
yarakatnya berprofesi sebagai petani, lebih 
meminta perhatian dalam hal infrastruktur 
pertanian. Karena juga memang, Kelurahan 

Jahab menjadi salah satu wilayah penyokong 
sektor pertanian di Kukar.

Sementara di Kelurahan melayu, mas-
yarakat meminta perhatian terkait pening-
katan infrastruktur lingkungan. Seperti per-
baikan jalan-jalan gang hingga perbaikan 
gorong-gorong untuk saluran drainase.

Sedangkan di Kelurahan mangkurawang, 
masyarakatnya meminta untuk difasilita-
si meningkatkan kemampuan para ibu-
ibu dalam mengolah sebuah makanan. 
"Ini akan kita coba upayakan kedepan 
bagaimana mungkin pelatihan-pelatihan 
kue atau masak. Harapannya dari kegiatan 
itu mereka mendapatkan ilmu, mendapa-
tkan pengetahuan. Sehingga, arahnya 
nanti bisa meningkatkan perekonomian 
dari pada ibu-ibu tersebut," tutupnya. (afi) 

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid. (Istimewa)

geLaR Reses di 3 KeLuRahan, Bahas infRastRuKtuR
PeRtanian hingga KaPasitas emaK-emaK
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TENGGARONG - Belum lama ini, 
Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), Edi 
Damansyah, kembali meresmikan 
listrik 24 jam, di Dusun Rajak, Desa 
Kedang murung, Kecamatan Kota 
Bangun. Pada Senin (14/8/2023) lalu. 
menjadi kado bagi 42 Kepala Keluar-
ga (KK) RT 11, di Hari Kemerdekaan ke-
78 Republik Indonesia.

Peresmian ditandai dengan 
penekanan tombol listrik yang 
dipimpin oleh Edi Damansyah. 
Didampingi Kepala Dinas Pem-
berdayaan masyarakat dan Desa 
(DPRD) Kukar, Ariyanto, Kepala 
Dinas Perhubungan (Dishub) Ku-
kar, Junaidi, Camat Kota Bangun 
mawardi dan Kepala Desa (Kades) 
Kedang murung, Junaidi. Serta ja-
jaran PLN Wilayah III Samarinda.

Pembangunan jaringan lis-
trik PLN inipun, dikatakan oleh 
Ariyanto, Kepala DPmD Kukar, 
sudah melalui kajian. Setelah le-
tak Dusun Rajak yang hanya 6,5 
kilometer (km), dari titik terujung 
jaringan PLN yang terletak di SP4 
Kota Bangun, Kecamatan Kota 
Bangun. Di mana ada sebanyak 
42 Kepala Keluarga (KK) yang 
merasa terdampak langsung.

"Nah kita koordinasikan den-
gan PLN area Samarinda, Al-
hamdulillah kita dibangunkan 
jaringan PLN sepanjang 6,5 km 
dari jaringan terujung (SP4 Kota 
Bangun)," ungkap Kepala DPmD 
Kukar, Ariyanto.

"Bupati ingin seluruh desa 

berlistrik 24 jam, baik melalui in-
tervensi PLN atau PLTS komunal 
bagi wilayah yang remote area," 
lanjutnya.

Seperti Desa Teluk muda, Desa 
muhuran, Desa Sebelimbingan, 
Desa Tanjung Batuk Harapan. Itu 
akan diintervensi melalui PLN. Di-
mana Pemkab Kukar bertugas un-
tuk melakukan koordinasi dengan 
PLN. Sejauh itu rasional dan bisa 
dipenuhi oleh PLN, maka jaringan 
listrik tersebut akan dibangun. Jika 
tidak, maka akan dialihkan melalui 
jaringan Pembangkit Listrik Tena-
ga Surya (PLTS) Komunal.

"Kalau (desa atau dusun) re-
mote area , kita yang memban-
gun PLTS Komunal, atau jika ang-
garan PLN tidak mencukupi dan 
diizinkan pemkab fasilitasi, maka 
akan kita bantu dalam bentuk 
kerjasama," ucap Ariyanto.

Hingga tutup tahun 2023 ini, 
ada sekitar 6 desa dan dusun 
yang akan dikebut pengerjaann-
ya. Yakni sudah ada Dusun Nang-
ka Bonah, Desa Tunjungan yang 
berada di Kecamatan muara 
Kaman sudah tuntas penger-
jaannya. Sementara untuk Desa 
Kupang Baru, Kecamatan muara 
Kaman sudah berjalan dan ber-
progres sekitar 50 persen.

Sementara untuk target RP-
JmD, berupa PLTS Komunal ada 3 
titik. 2 titik di Desa Liang Buaya 1 
dan Liang Buaya 2 di Kecamatan 
muara Kaman. Kemudian satu 

titik di Desa Kupang Baru, yakni 
di Dusun mekar Sari, melalui an-
ggaran APBD Kukar 2023.

untuk tahun 2024, ada se-
banyak 2 desa yang akan dike-
but penyelesaiannya. Yakni Desa 
Lamin Pulut dan Desa Lamin Te-
lihan pada awal tahun. Keduanya 
akan menggunakan listrik jarin-
gan PLN.

"RPJmD ada 17 titik di 2024 
selesai, tahun depan seluruh 
desa diterangi listrik 24 jam, baik 
itu intervensi PLN atau kebijakan 
PLTS komunal oleh Pemkab Ku-
kar," tutup Ariyanto.

Sementara itu, Bupati Kukar, Edi 
Damansyah, sangat mengapresi-
asi PT PLN yang diwakili manajer 
area Samarinda. Bahwa kerjasa-
ma antara Pemkab Kukar dengan 
PLN dalam penyediaan kebutu-
han listrik telah terlaksana dengan 
baik, sehingga masyarakat bisa 
menikmati listrik 24 jam.

untuk 26 rumah yang belum 
teraliri listrik di Dusun Rajak, 
orang nomor satu di Kukar juga 
memastikan akan segera mem-
berikan bantuan sambungan ke 
rumah-rumah yang masih be-
lum terpasang.

"Dari 42 rumah masih tersi-
sa 26 rumah, saya pastikan akan 
kami berikan bantuan untuk 
sambungan rumahnya dan seka-
ligus penerangan lampu jalan-
nya, supaya lengkap kadonya” 
pungkasnya. (afi)

Foto Bupati Kukar, Edi 
Damansyah, bersama 
beberapa pihak ter-
kait saat meresmikan 
jaringan listrik PLN di 
Dusun Rajak,
Desa Kedang murung. 
(Prokom Kukar)

42 KK di dusun RajaK niKmati ListRiK 24 jam
di haRi KemeRdeKaan Ke-78 indonesia
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TENGGARONG - Jelang Pemili-
han umum (Pemilu) Tahun 2024 
yang hanya menyisakan waktu 
kurang dari 6 bulan, konflik dual-
isme di tubuh Dewan Pimpinan 
Cabang (DPC) Partai Kesatuan 
Bangsa (PKB) Kutai Kartanegara 
(Kukar) belum juga reda.

Ada dua kepengurusan yang 
sama-sama mengklaim dirinya 
sebagai pengurus resmi dari DPC 
PKB Kukar. Yakni dari kubu Puji 
Hartadi, yang merasa masih mera-
sa sebagai pimpinan partai yang 
identik dengan warna hijau terse-
but. Karena merasa belum mener-
ima putusan dari majelis Tahkim 
PKB. Terkait pencopotannya dari 
kursi Ketua DPC PKB Kukar.

Sedangkan di satu pihak, Eko 
Wulandanu mendeklarasikan 
dirinya sebagai ketua DPC PKB 
Kukar yang baru. Ia mengaku tel-
ah mengantongi Surat Keputu-
san (SK) pengangkatan dari De-
wan Pimpinan Pusat (DPP) PKB, 
setelah menggantikan untoro 
Raja Bulan. Sebelumnya menjabat 
sebagai Pelaksana Tugas (Plt).

Salah satu unsur pimpinan 
dari Fraksi Partai PKB, Siswo Ca-
hyadi, pun turut buka suara atas 
permasalahan ini. Ia mengatakan 
dualisme di internal partainya ini 
bermula dari digantinya Puji Har-
tadi, dari kursi Ketua DPC PKB 
Kukar. Kemudian digantikan oleh 
untoro Raja Bulan yang dinilai 
cacat prosedur.

“Semua partai pasti mempu-

nyai Anggaran Dasar (AD) dan 
Anggaran Rumah Tangga (ART). 
Nah dari Pak Puji dulu menggu-
gat ke mahkamah partai, karena 
proses pergantian dia sebagai 
ketua partai itu cacat prosedur. 
Tidak sesuai dengan AD dan ART 
PKB,” ungkap Siswo.

Pencopotan jabatan ketua DPC 
PKB Kukar terhadap Puji Hartadi, 
yang dinilai cacat prosedur ini pun 
telah dilaporkan ke mahkamah 
Partai. Sebagai wadah penyelesa-
ian masalah ketika terjadi konflik 
di internal partai.

Di mahkamah Partai PKB, Sis-
wo mengatakan sampai saat ini 
gugatan dari pihak Puji Hartadi 
tidak pernah direspon dan tidak 
pernah disidangkan. Sedangkan 
kaitan dengan sengketa partai 
politik itu harus menemui putu-
san inkrah berupa SK dari mah-
kamah Partai.

Namun kemudian kursi 
kepemimpinan DPC PKB Kukar, 
mengalami pergantian kemba-
li dari untoro Raja Bulan ke Eko 
Wulandanu. Yang ditegaskan 
oleh Siswo itu pun terjadi tanpa 
melalui prosedur yang tertuang 
dalam AD dan ART PKB.

“Yang dulu belum selesai ini 
sekarang kok keluar lagi SK baru. 
Nah ini lah yang masih diperde-
batkan sampai sekarang,” tam-
bahnya.

Bahkan buntut dari permas-
alahan ini pun turut menyeret 
nama DPRD Kukar, KPu Kukar, 

DPW PKB Kaltim, DPP PKB. Yang 
digugat oleh kubu Puji karena 
dianggap melakukan Perbuatan 
melawan Hukum (PmH). Lan-
taran sempat memproses pen-
gajuan Pergantian Antar Waktu 
(PAW) Anggota DPRD Kukar dari 
Fraksi PKB, Suyono. Yang diusul-
kan oleh kubu Eko untuk diganti-
kan oleh munabihuddin.

“Padahal di PP 12 pasal 109 itu 
jelas tertera, proses PAW tidak 
bisa dilanjutkan kalau masih ter-
jadi dualisme kepengurusan par-
tai,” ujar Siswo.

Dimana Siswo menambahkan 
bahwa, proses hukum atas guga-
tan PmH terhadap Ketua DPRD 
Kukar, KPu Kukar ini akan meng-
hadapi sidang pertama pada 23 
Agustus mendatang di Penga-
dilan Negeri (PN) Tenggarong.

Sementara itu, dari lain kubu 
Eko Wulandanu, menanggapi 
dengan santai permasalahan ini. Ia 
bahkan meminta kepada seluruh 
kader dan Calon Anggota Legis-
latif (Caleg) dari Partai PKB Kukar, 
untuk tidak ambil pusing dengan 
isu dualisme kepengurusan ini.

menurutnya jika ada klaim du-
alisme itu adalah hal yang lucu. 
“DPP PKB di pusat  kan cuman 
satu, bagaimana mungkin bisa 
terjadi dualisme di daerah, kan 
tidak masuk dilogika, kecuali di 
pusat dualisme juga, nah di daer-
ah-daerah juga potensi terjadi 
dualisme, tapi ini kan nyatanya 
tidak," tutup Eko. (*)

jelang Pemilu, Konflik dualisme dPC PKB Kukar Belum juga usai

POLITIK
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TENGGARONG - Dalam rangka memeriah-
kan Erau Adat Kutai dan HuT Kota Raja Teng-
garong ke-241 pada September mendatang, 
Dinas Pemuda dan Olahraga Kutai Kartaneg-
ara (Dispora Kukar) akan menyemarakkannya 
dengan lomba Olahraga Tradisional (Oltrad). 

Lomba ini nantinya akan dilaksanakan 
tanggal 23-28 September 2023. Dengan 10 
cabang oltrad yang akan dipertahankan. 
Yakni Hempas Bantal, Belogo, Dagongan, 
Begasing, Hadang, Kelom Panjang, En-
grang, Panahan, Ketapel dan menyumpit.

"Lomba ini nantinya akan memiliki kat-
egori berbeda-beda. mulai dari kelas putra 
dan putri hingga beregu dan perseoran-
gan," jelas Kepala Bidang Pembudayaan 
Olahraga, Dispora Kukar, Aji muhammad 
Ari Junaidi, Senin (21/8/2023).

Dimana 10 Cabor Oltrad yang dipertand-
ingkan ini juga merupakan Cabor Oltrad 

yang diperlombakan dikelas nasional. Se-
hingga kegiatan ini tidak hanya ditujukan 
untuk melestarikan Oltrad di Kukar saja, 
tapi juga untuk mencari bibit pegiat oltrad 
dari berbagai kelas. Sehingga, Kukar memi-
liki lebih banyak pegiat oltrad yang ber-
prestasi hingga tingkat nasional.

Perlombaan ini sendiri, banyaknya akan 
dibuka untuk masyarakat umum di Kukar 
hingga Kalimantan Timur (Kaltim). untuk 
menyukseskan lomba ini, Dispora Kukar 
juga bekerjasama dengan Kesultanan Ku-
tai Kartanegara Ing martadipura, hingga 
Komite Olahraga masyarakat Indonesia 
(Kormi) Kukar. 

"Kami ingin memasyarakatkan olahraga. 
Jadi membudayakan masyarakat untuk 
berolahraga baik itu olahraga tradisional, 
olahraga rekreasi, olahraga tantangan atau-
pun olahraga prestasi," tutup Ari. (*)

Lomba olahraga tradisional di Kabupaten Kutai Kartanegara. (Istimewa)

meRiahKan eRau & hut tenggaRong,
disPoRa KuKaR siaPKan PeRLomBaan oLtRad

mETRO
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Temukan Spot Baru 
Memancing, Satimpo Fun 
Fishing Diikuti 250 Peserta
BACA HALAMAN A9

SELASA, 22 AGUSTUS 2023

BACA HALAMAN A2

TEMPUH JARAK 7,8 KM, RIBUAN PELARI 
MERIAHKAN PUPUK KALTIM MERDEKA RUN 2023
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UTAMA

SAMBUT peringatan Hari Ke-
merdekaan RI ke-78 tahun, PT Pupuk 
Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim) gelar 
lomba lari bertajuk Merdeka Run 2023, 
yang dimeriahkan ribuan peserta dari 
karyawan dan keluarga besar perusa-
haan hingga warga Bontang. Kegiatan 
ini mengambil rute sepanjang 7,8 Kilo-
meter (KM), dengan titik Start dan Finish 
di halaman parkir GOR Pupuk Kaltim, 
Minggu (13/8/2023). 

Direktur Operasi dan Produksi Pupuk 
Kaltim Hanggara Patrianta, mengung-
kapkan kegiatan ini merupakan agen-
da rutin tahunan Pupuk Kaltim dalam 
menyambut HUT RI dengan merayakan 
bersama keluarga besar perusahaan 
dan masyarakat. Hal ini juga bentuk 
dorongan perusahaan dalam membu-
dayakan pola hidup sehat, agar menjadi 
bagian yang yang tak terpisahkan dalam 

diri setiap insan. 
Terlebih minat olahraga di lingkun-

gan Pupuk Kaltim terus mengalami 
peningkatan cukup signifikan, yang di-
fasilitasi pada berbagai cabang olah-
raga. Dan seiring momentum Hari Ke-
merdekaan tahun ini, Pupuk Kaltim pun 
melaksanakan Merdeka Run sebagai 
rangkaian peringatan HUT RI ke-78 di 
lingkungan perusahaan.

“Pupuk Kaltim juga sengaja membuka 
partisipasi dan kepesertaan dari mas-
yarakat umum hingga pelajar di Kota 
Bontang, sebagai bentuk kebersamaan 
dalam merayakan HUT RI di lingkungan 
perusahaan. Dari kegiatan ini diharap 
pola hidup sehat semakin membudaya 
di masyarakat,” ujar Hanggara. 

Dirinya menyebut Merdeka Run 2023 
merupakan agenda dengan jumlah pe-
serta terbanyak dibanding tahun-tahun 

sebelumnya. Dimana tingkat partisipasi 
mencapai 1.400 peserta, yang terdiri dari 
karyawan beserta keluarga besar Pupuk 
Kaltim hingga masyarakat umum dan 
pelajar di Kota Bontang. 

Sejalan dengan tema ”Terus Melaju 
untuk Indonesia Maju” pada HUT RI 
tahun ini, jarak tempuh bagi para pe-
serta sengaja digagas sepanjang 7,8 
KM, sebagai bentuk representasi se-
mangat juang dalam mencapai tujuan 
pada momen 78 tahun kemerdekaan 
Indonesia. 

Pupuk Kaltim pun memberikan apre-
siasi bagi para pemenang dalam enam 
kategori, yakni kategori karyawan dan 
keluarga putra, kategori karyawan dan 
keluarga putri, kategori umum putra, 
kategori umum putri, kategori pelajar 
putra dan kategori pelajar putri. 

Tiap kategori diambil peringkat lima 

Tempuh Jarak 7,8 KM, Ribuan Pelari 
Meriahkan Pupuk Kaltim Merdeka Run 2023
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besar teratas, ditambah spesial peng-
hargaan untuk lima peserta dengan 
kostum terbaik. 

“Semoga Merdeka Run 2023 bisa 
memenuhi animo para pelari di Kota 
Bontang, melalui semangat juang un-
tuk mencapai garis finish khususnya 
bagi 1.400 peserta yang terlibat,” lanjut 
Hanggara. 

Selain Merdeka Run, Pupuk Kaltim 
juga menggelar serangkaian kegiatan 
dalam memeriahkan HUT RI ke-78 ta-
hun di lingkungan perusahaan. Dian-
taranya Musik Kemerdekaan, Lomba 
E-Sport, Gaple Kemerdekaan hingga 
beragam lomba internal lainnya. 

Seluruh kegiatan itu pun bagian dari 
upaya Pupuk Kaltim menumbuhkan 
rasa solidaritas dan kebersamaan, 
guna memperkuat jiwa korsa antar 
karyawan beserta keluarga besar pe-
rusahaan. 

“Begitu juga bagi warga Bontang, 
Pupuk Kaltim turut menggelar berb-
agai kegiatan menarik sebagai wujud 
kedekatan dan sinergi yang selama ini 
terjalin,” tambah Hanggara. 

Hadir pada kesempatan itu Wakil 
Wali Kota Bontang Najirah, yang seka-
ligus melepas peserta Merdeka Run 
2023. Dirinya mengapresiasi langkah 
Pupuk Kaltim memberikan wadah dan 
memfasilitasi masyarakat pecinta 
olahraga lari di Kota Bontang, se-
bagai upaya menumbuhkan seman-
gat kebersamaan pada momen HUT 
RI ke-78 tahun.

“Pemkot Bontang sangat menyam-
but baik kegiatan ini, semoga kede-
pan Pupuk Kaltim terus hadir memberi 
manfaat bagi masyarakat,” kata Naji-
rah. (adv)
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BONTANG – Salahsatu masalah 
yang dihadapi pengurus Masjid Agung 
Al Hijrah adalah habisnya masa Surat 
Keputusan (SK) pengurus masjid. Hal 
itu diungkapkan Ketua Komisi III, Amir 
Tosina saat rapat paripurna beberapa 
waktu lalu di Rumah Jabatan Wali Kota 
Bontang. 

Politisi Partai Gerindra tersebut me-
minta agar Wali Kota Bontang, Basri 
Rase segera menyelesaikan permas-

alahan tersebut. Dirinya meminta hal itu 
diselesaikan lantaran sering menerima 
keluhan dari para takmir Masjid Agung 
Al Hijrah.  

“SK Kepengurusan Masjid Al Hijrah 
sudah cukup lama habis waktunya. 
Sehingga mereka tidak berani berbuat 
apa-apa jika SK tersebut tidak segera 
diperbaharui,” ujarnya saat menyam-
paikan masalah tersebut dihadapan Wali 
Kota Bontang.

Ia meminta agar wali kota dapat segera 
mengambil tindakan dengan mengada-
kan rapat bersama para pengurus Mas-
jid Al Hijrah. Segera disusun kembali 
kepengurusan yang baru. Sehingga para 
pengurus baru nantinya bisa memulai 
aktivitas kembali di Masjid Al Hijrah.

“Kepengurusan Masjid Al Hijrah ini 
perlu diperhatikan. Agar pengurus baru 
bisa segera menjalankan agenda-agen-
da keagamaan,” ungkapnya. (adv/al)

SK Pengurus Masjid Al Hijrah Sudah Lama Habis, 
Wali Kota Diminta Segera Perbaharui 

Ilustrasi Masjid Agung Al Hijrah. 
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PRESISI

DPRD BONTANG

BONTANG – Salahsatu sarana dan 
prasarana yang dibutuhkan oleh Kan-
tor Urusan Agama (KUA) di Bontang 
adalah kendaraan roda 4. Pemerintah 
Kota Bontang (Pemkot) Bontang di-
minta untuk dapat meyediakan fasilitas 
tersebut. Hal itu disampaikan Anggota 
Komisi III DPRD Bontang, Faisal saat 
rapat paripurna beberapa waktu lalu 
di Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Faisal mengatakan, bahwa hal yang 
disampaikannya tersebut merupakan 
aspirasi dari pegawai KUA Bontang. 
Mobil dibutuhkan untuk menjalankan 
beragam pekerjaan yang dimiliki.

Tak hanya itu, dirinya pun mengaku 
melihat dengan mata kepala sendiri, 
bahwa kendala yang dirasakan pega-
wai KUA yang akan menikahkan warga 
adalah cuaca panas dan hujan. 

“Saya lihat sendiri mereka kalau pergi 
menikahkan warga. Panas kepanasan 
hujan kehujanan,” ujarnya saat men-
yampaikan aspirasi tersebut.

Karenanya dirinya meminta agar Wali 
Kota Bontang dapat memenuhi aspi-

rasi tersebut di anggaran perubahan 
nanti. Menurutnya, dari 3 KUA yang ada 
di Bontang setidaknya bisa terpenuhi 
2 mobil. 

“Semoga di perubahan nanti, 2 roda 
4 dapat diakomodir oleh wali kota,” 
imbuhnya. 

Wali Kota Bontang menanggapi as-
pirasi tersebut dengan meminta agar 
KUA dapat bersurat langsung ke Pem-
kot Bontang. Lantaran pemkot tidak 
dapat mengabulkan tanpa ada dasar 
yang jelas, yaitu mengikuti mekanisme 
yang berlaku. 

“Sampai sekarang belum ada surat 
yang masuk terkait permintaan mo-
bil dari KUA. Harusnya bersurat dulu, 
karena kami juga harus mengetahui 
apakah permintaan tersebut sifatnya 
pinjam pakai atau hibah,” ungkap Basri.

“Segera saja bikin suratnya kalau 
memang dibutuhkan. Siapa tau di 
perubahan nanti bisa dianggarkan. 
Mungkin nanti dari saya 1 mobil dari 
pak Faisal 1 mobil,” ucapnya sembari 
berkelakar. (adv/al)

KUA Butuh Roda 4,  
Wali Kota: Silahkan Bersurat! 

KUA di Bontang membutuhkan roda 4 untuk menjalankan pekerjaannya. 
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BONTANG – Bakal berdirinya salahsatu 
waralaba terbesar di dunia, McDonald’s 
mendapat apresiasi Anggota Komisi II 
DPRD Bontang Nursalam. Nursalam men-
yambut baik rencana pembangunan Mc-
Donald’s di Bontang tahun ini.

Menurutnya, kehadiran brand terna-
ma restoran cepat saji ini bisa menjadi 
salahsatu solusi mengatasi penganggu-
ran. Dapat menambah lapangan peker-
jaan untuk masyarakat Kota Bontang.

“Bagus. Bisa mengurangi penganggu-
ran,” ujarnya, Minggu (20/8/2023).

Selain itu, dikatakannya poin plusnya 
lagi dapat meningkatkan geliat pertumbu-
han ekonomi, sehingga mampu menam-
bah pundi-pundi Pendapatan Asli Daerah 
(PAD).

“Apalagi sekarang sudah banyak fran-
chise di Bontang  seperti Pizza Hut, Ken-
tucky Fried Chicken (KFC), Richeeze, JCO 
ramai dikunjungi warga. Tentu PAD Bon-
tang pasti akan meningkat juga,” timpa-
lnya.

Ia pun berharap bakal semakin banyak 
para investor yang masuk ke Bontang. 

“Semoga semakin banyak lagi investor 
masuk. Tapi perlu diingat, harus taat atur-
an,” tandasnya.

Diketahui, McDonald’s yang merupa-
kan salah satu franchise terbesar di dunia  
akan membangun gerainya di kawasan 
Jalan Ahmad Yani, Kecamatan Bontang 
Utara. DPMPTSP sudah memastikan 
seluruh perijinan yang dibutuhkan Mc-
Donald’s telah dipenuhi. (adv/al)

SYAKURAH

Waralaba McDonalds sudah mulai tahap membangun gerai. 

Poin Plus Hadirnya 
McDonalds, Buka Lapangan 
Kerja dan Tingkatkan PAD
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BONTANG - Pengesahan Pe-
rubahan-APBD Bontang Tahun 
2023 dilakukan melalui rapat 
paripurna ke-16 masa sidang 
3, Jumat (18/8/2023) di Pen-
dopo Rumah Jabatan Wali Kota 
Bontang. 

Ketua DPRD Bontang, Andi 
Faizal Sofyan Hasdam menga-
takan, APBD-P 2023 mengalami 
kenaikan sebesar Rp 700 mil-
iar dari APBD murni. Anggaran 
Pendapatan Belanja Daerah 
(APBD) Kota Bontang 2023 
setelah Perubahan ditetapkan 
sebesar Rp 2,6 triliun.

“Alhamdulillah sudah kami 
sahkan tadi dengan nominal Rp 
2,6 triliun dan itu ada penam-
bahan dari anggaran murni. Ke-
naikannya itu bersumber dari 
pendapatan transfer,” ungkap-
nya, Jumat (18/8/2023).

Namun begitu, terdapat pen-

gurangan dari Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) sekira Rp 30 miliar. 
Hal ini lantaran retribusi daerah 
dan pajak yang menurun.

“Kalau dari retribusi daerah itu 
pasar, uji kir, rumah potong hewan, 
pokoknya ada beberapa capaian 
yang menurun termasuk pajak air 
tanah, pajak penerangan jalan. 
Tapi kalau penerangan jalan ada 
penyesuaian, sehingga proyek-
si penerangan jalan nanti tahun 
2024 baru akan mengalami ke-
naikan,” bebernya.

Lebih lanjut, ia menyampaikan 
bahwa APBD perubahan ini diba-
gi ke tiap OPD dan masyarakat 
sesuai dengan kebutuhan den-
gan harapan tidak ada SiLPA 
negatif di akhir tahun nanti.

“Sekarang ini tinggal kewa-
jiban tiap OPD untuk menyerap 
anggaran tersebut secara mak-
simal,” ujarnya. (adv/al)

Naik Rp 700 M, APBD-P 
Bontang Jadi Rp 2,6 T

YUSVA ALAM

Rapat Paripurna ke-16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang. 
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Raking Sayangkan APBD-P 
Bontang Besar Tapi Tak Bisa 
Turunkan Angka Kemiskinan

Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, Raking meminta agar APBD-P Bontang digunakan untuk menurunkan angka kemiskinan. 

BONTANG – Wakil Ketua Komisi I 
DPRD Bontang, Raking menyayangkan 
angka kemiskinan di Bontang yang be-
lum mengalami penurunan secara sig-
nifikan. Padahal Anggaran Pendapatan 
Belanja Daerah - Perubahan (APBD-P) 
Bontang sebesar Rp 2,6 Triliun. 

Hal itu diungkapkannya saat Rapat 
Paripurna masa sidang ke-16, Jumat 
(18/8/2023) lalu. 

Menurutnya, angka kemiskinan di 
Kota Taman, sebutan Bontang san-
gat penting untuk diperhatikan. Untuk 
memperbaiki penilaian bagi Kota Bon-
tang. Serta mengangkat kesejahteraan 
warga miskin.

“Seharusnya anggaran sebesar itu bisa 
dimaksimalkan untuk menurunkan angka 
kemiskinan,” ujarnya 

Menanggapi hal itu, Wali Kota Bontang, 
Basri Rase menegaskan, bahwa anggaran 
sebesar Rp 2,6 Triliun itu baru diketok di 
perubahan kali ini. Sehingga tidak bisa 
serta merta langsung mengurangi angka 
kemiskinan. 

Menurut Basri ada banyak sektor dan 
bidang yang perlu diperhatikan juga. Tidak 
hanya masalah kemiskinan yang harus 
diselesaikan. 

“Anggaran sebesar itu harus dibagi-ba-
gi untuk infrastruktur, kesehatan, pendi-
dikan, pengawasan, dan lain sebagainya. 
Tidak bisa digunakan untuk satu masalah 
saja,” ungkapnya.

 “Kalau tidak ada masalah lainnya, digu-
nakan hanya untuk menyelesaikan mas-
alah kemiskinan saja, inysaallah bisa,” 
imbuhnya. (adv/al)
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BONTANG - Masih dalam rangka 
memeriahkan HUT RI ke-78, Kelurah-
an Satimpo menggelar acara Satim-
po Fun Fishing yang diadakan Minggu 
(20/08/23) kemarin. 

Satimpo Fun Fishing merupakan salah 
satu kegiatan yang digelar sebagai ajang 
silaturahmi dan hiburan untuk para pe-
mancing di Kota Bontang. Sebanyak 
170 kilogram ikan lele disediakan untuk 
perlombaan tersebut. 

Antusias para peserta cukup besar, 
terlihat dalam peracikan umpan ter-
baik untuk mendapat hasil maksimal 
meraih ikan terbanyak. Tidak sedikit 
pemancing ingin mencoba peruntun-
gannya, untuk mendapatkan hadiah dan 
bertarung langsung dengan pemancing 
profesional.

Tak hanya sekedar memancing, pani-
tia juga menyediakan panggung hiburan 
karaoke, Tari Sayu Wiwit & Jaran Buto 
serta grand prize lainnya bagi para pe-
serta.

Turut hadir pada kegiatan tersebut 
Wakil Wali Kota Bontang, Sekretaris 
Daerah, Anggota DPRD, Camat Bon-
tang Selatan, Lurah Satimpo, dan masih 
banyak lagi. 

Wawali Najirah mengungkapkan, 
kegiatan tersebut tidak hanya untuk 
merayakan hari kemerdekaan, namun 
sebagai ajang silaturahmi masyarakat.

“Nilai kebersamaan dari seluruh 
lapisan masyarakat dapat meningkat 
serta mempererat keutuhan dan persat-
uan,” ucapnya.

Lebih lanjut, Lurah Satimpo, Mary-
ono menjelaskan, sungai yang digu-
nakan untuk perlombaan berada di RT 
21, Kelurahan Satimpo yang sudah ti-
dak terjamah. Sehingga dengan diada-
kannya lomba mancing ini warga akan 
bergotong royong membersihkan area 
tersebut. 

Menurutnya, warga sangat antusias. 
Awalnya hanya disediakan untuk 100 
orang, namun pihaknya menambah 

Temukan Spot Baru Memancing, 
Satimpo Fun Fishing Diikuti 250 Peserta

Kegiatan Satimpo Fun Fishing dihadiri Wawali Najirah dan Sekda Aji. 

hingga 250 orang.
“Tidak perlu lama-lama, dua jam su-

dah penuh lagi slotnya,” ungkapnya.
Maryono akan mengusulkan tem-

pat tersebut dijadikan kawasan wisata 
pemancingan. Karena, bila dilihat dari 
event tersebut, antusias warga sangat 

tinggi.
“Rencananya tahun 2024 mendatang, 

sungai tersebut dibersihkan lalu diturap 
agar bisa digunakan sebagai tempat 
pemancingan,” lanjutnya. 

Pewarta: Syakurah
Editor: Yusva Alam
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Kesbangpol Usulkan Studi Banding untuk 
Paskibraka di Anggaran Perubahan

Paskibraka Bontang saat bertugas di Upacara Kemerdekaan 17 Agustus lalu di Stadion bessai Berinta. 

BONTANG – Sebanyak 41 Pasukan 
Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) 
diusulkan mendapat uang pembinaan 
dan dana studi banding di anggaran 
perubahan.  

Kepala Kesatuan Bangsa dan Politik 
(Kesbangpol), Sigit Alfian mengatakan, 
uang pembinaan itu sesuai dengan usu-
lan selama studi banding yang diajukan 
pada anggaran perubahan. 

Kesbangpol telah mengusulkan per-
jalanan studi banding selama 5 hari. 
Perhitungannya dicontohkan satu hari 
senilai Rp 300 ribu dikali dengan lima 
hari, maka setiap anggota Paskibraka 
mendapat Rp 1,5 juta. Dengan kata lain 
total uang saku Rp 61,5 juta.

“Reward ini diberikan sebagai apre-
siasi dari Pemkot. Namun nominal 
masih dalam pembahasan. Kita usul-

kan sesuai lama waktu studi band-
ing, dan kita menunggu persetujuan 
juga,” jelasnya saat dihubungu re-
daksi (20/8/23).

Lebih lanjut Sigit menyampaikan be-
berapa agenda yang diusulkan saat 
perjalanan keluar daerah. Misalnya 
agenda Diklat Pancasila, outbond 
bersama, dan kunjungan ke beberapa 
tempat bersejarah.

Lokasi yang diusulkan ada lima, di 
antaranya Museum Nasional di Ja-
karta, Angkatan Militer di Lembah Ti-
dar Jawa Tengah, Istana Bogor, Istana 
Soekarno di Bali, dan terakhir Yogya-
karta.

“Kami memilih tempat tersebut tentu 
agar mereka dapat menambah ilmu dari 
para anggota paskib,” tambahnya. 

Para anggota paskibraka mengem-

ban tugas sebagai duta pancasila, dan 
sebagai agen perubahan yang menyam-
paikan pancasila. Mereka juga memiliki 
tugas sampai beberapa tahun ke depan 
untuk membimbing paskibraka selan-
jutnya.

“Mereka belum boleh keluar dari grup, 
kami beritahu ke orang tuanya. Kami 
pantau juga kebiasaan anak yang setelah 
ikut pembinaan selama paskib, apakah 
kebiasaan baiknya masih melekat atau 
sudah kembali ke kebiasaan lama,” 
terangnya. 

Selama latihan juga para Paskibraka 
menerima uang saku. Nilainya sebesar 
Rp 700 ribu. Tetapi anggaran itu belum 
termasuk dari nilai yang akan didapat 
saat perjalanan studi banding. 

Pewarta: Syakurah
Editor: Yusva Alam
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lInDunGI lAhAn KAKAo DI BerAu,
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TANJUNG REDEB - Sebanyak 600 guru 
TPA di Kabupaten Berau mendapat pen-
ingkatan insentif menjadi Rp 1 juta per bu-
lan, dari sebelumnya Rp 750 ribu per bulan. 
Yang mana total anggaran yang disiapkan 
mencapai Rp 7,2 miliar. 

Kabag Kesra Setkab Berau, mulyadi menye-
but, penambahan jumlah insentif tersebut 
merupakan inisiasi dari Bupati Berau karena 
salah satu program unggulan dari Pemkab 
Berau. Jumlah guru TPA tersebut khusus yang 
berada di 10 kelurahan pada empat kecamatan 
terdekat. Sedangkan, yang di kampung men-
jadi kewenangan pemerintah setempat. 

“Proses penyaluran disesuaikan den-
gan data yang terdaftar,” ucapnya, Senin 
(21/8/2023). 

Adapun pencairannya sendiri dilakukan 
per triwulan dan tahun ini pihaknya telah 
mencairkan sebanyak dua kali. Pihaknya 
juga terus melakukan evaluasi terkait data 
para guru TPA. Tentunya ada guru TPA yang 
keluar dan masuk.

"Kita terus melakukan evaluasi, dan yang 
lolos verifikasi akan kita berikan bantuan in-

sentif tersebut,” jelasnya. 
Penambahan anggaran di APBD peruba-

han akan diberikan, jika anggaran di APBD 
murni tidak cukup memenuhi kebutuhan 
untuk insentif guru TPA. Selama ini diakuin-
ya masih mencukupi anggaran yang dibu-
tuhkan untuk waktu satu tahun.

“Kalau sudah cukup, di perubahan tidak 
ditambah lagi,” tegasnya. 

Diakuinya, masih banyak guru TPA di luar 
600 yang mendapat insentif. Lantaran ke-
terbatasan anggaran tidak bisa diberikan 
semua. Yang jelas, guru TPA yang mendapat 
insentif sudah terdaftar dan memiliki lemba-
ga yang jelas. 

Tentunya sebagai instansi pemerintah 
pihaknya mendukung dan menyusulkan 
program tersebut supaya bisa dirasakan 
langsung oleh masyarakat Kabupaten Berau.

"Ini bentuk apresiasi Bupati Berau. 
Tentunya sesuai harapan bahwa pening-
katkan ini untuk kesejahteraan mereka. 
mengingat jasa guru TPA ini dinilai san-
gat besar dan tidak bisa dinilai dari uang 
semata,” tutupnya. (Mnz)

Kabag Kesra Setkab Berau, mulyadi. 

600 Guru TPA DI BerAu DAPAT InsenTIf rP 1 JuTA Per BulAn
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TANJUNG REDEB - Dinas 
Perkebunan (Disbun) Berau 
bakal membuat surat keputusan 
(SK) Bupati Berau untuk melind-
ungi 500 ha lahan kakao di Kabu-
paten Berau, agar tidak alih fung-
si ke tanaman lain. 

Hal itu disampaikan oleh Kepa-
la Disbun Berau, Lita Handini. 
Diungkapkannya, luas lahan ta-
naman kakao di Berau sejak ta-
hun 2018 semakin menurun. Dari 
sebelumnya mencapai 2.700 ha 
saat ini tinggal 1.003 ha saja. 

Pihaknya perlu melakukan up-
aya strategis agar lahan yang ada 
tidak berkurang. Apalagi kakao 
Berau sudah mulai dikenal ban-
yak orang, bahkan pemasarann-
ya hingga ke luar negeri. Belum 
lagi prestasi kakao Berau sem-
pat memenangkan biji kakao 
fermentasi terbaik se-Indonesia 
tahun lalu. Serta masuk 8 besar 
kualitas kakao terbaik dunia. 

“Hilirnya sudah jalan, kakaon-
ya bagus dan pembelinya sudah 
banyak. Tapi kita bermasalah di-
hulunya, petani semakin berku-
rang karena pindah menanam 
sawit yang lebih menggiurkan,” 
ungkapnya. 

Padahal budidaya tanaman ka-
kao saat ini sedang menjanjikan. 
Contoh saja, kata Lita, salah satu 
petani di Rantau Panjang memi-
liki lahan seperempat ha dan 200 
pohon kakao dapat meraih keun-
tungan hingga Rp 4,8 juga per 
bulan dari penjualan buah kakao 
saja. Itu juga dapat dipanen seti-

ap minggunya hingga 100 kg. 
Belum lagi pendapatan lain 

dari menjual bibit tanaman ka-
kao. meskipun harganya hanya 
Rp 20 ribu per bibit, namun pro-
duksinya mencapai 8.000 bibit 
per tahun. Penghasilannya bisa 
tembus Rp 160 juta per tahun. 

Lahan kakao 0,5 ha jika dikelola 
dengan maksimal hasilnya akan 
sama dengan memiiki sawit sel-
uas 4 ha. memang diakuinya per-
lu ketelatenan untuk mendapat-
kan kakao yang bagus. 

“Kakao ini prospek jangka 
panjang dan bisa berbuah sam-
pai 30 tahun. Itu juga masih bisa 
ditemajakan, dengan tumbuh 
tunas baru. Tumbuhnya juga 
rendah saja jadi gampang di-
panen. Berbeda dengan sawit 
kalau sudah berumur 15 tahun 
keatas buahnya sudah diambil,” 
terangnya. 

Karenanya, pihaknya perlu be-
rinovasi agar para petani mau 
mempertahankan lahannya dan 
tidak pindah komoditas. Salah 
satunya dengan cara pemetaan 
lahan kakao. Seluas 500 ha akan 
mendapatkan SK sebagai ka-
wasan pengembangan kakao di 
Kabupaten Berau. 

Targetnya sendiri ada 19 kam-
pung di lahan 1003 ha yang ada. 
Namun, baru bisa dipetakan se-
bagian. Sementara, akan dilan-
jutkan lagi tahun depan. 

Area itulah yang akan 
mendapat dukungan penuh dari 
Pemkab Berau untuk diberikan 

bantuan stimulan berupa pupuk, 
racun, hingga pendampingan 
petani melalui sekolah lapang. 
Pihak swasta juga digandeng un-
tuk berkolaborasi menjamin ket-
ersediaan pasar. 

Yang mana kakao kualitas ter-
baik dihargai Rp 40 per kg dan 
dibeberkannya sudah mengun-
tungkan petani. Bahkan petani 
tidak perlu repot mengantarkan 
kakaonya, para pembeli yang 
datang langsung untuk merin-
gankan beban petani. 

“Seperti di Kampung Tumbit 
melayu, kelompok ibu-ibu PKK 
berhasil membuat berbagai ola-
han cokelat yang didampingi pi-
hak swasta. Juga ada di Labanan 
makarti yang sedang proses 
membangun rumah produksi 
cokelat,” sebutnya. 

Lita menambahkan, proses 
SK lahan kakao tersebht saat ini 
masih dalam tahap sosialisasi 
kepada para petani untuk men-
jaring komitmen mereka. Petani 
di Kampung Suaran Kecamatan 
Sambaliung tepah berkomitmen 
dan bersedia untuk memelihara 
tanaman kakao dan fidak meng-
ganti dengan tanaman lain. 

Komitmen tersebutlah yang 
menjadi dasar untuk masuk da-
lam SK nantinya. Jika lancar, bu-
lan depan bisa dibuatkan draft 
SK untuk segera diterbitkan. 

“Jangan sampai kakao Berau 
tinggal nama saja, padahal pel-
uang pasar terbuka lebar untuk 
kakao,” pungkasnya. (mnz/dez) 

Petani kakao di Kampung merasa sedang mengeluarkan biji kakao untuk dijemur. (Ist) 

lInDunGI lAhAn KAKAo DI BerAu, 500 hA AKAn DI sK KAn
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Sengkarut Perumda tirta kandilo,

BuPati PaSer
turun tangan

PemkaB PaSer uSulkan Paralayang
maSuk daftar CaBor di PorProv 

kaltim 2026
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PASER - Perusahaan Umum 
Daerah (Perumda) Air Minum 
Tirta Kandilo akhir-akhir ini jadi 
sorotan publik. Dibalik kesan suk-
sesnya salah satu Badan Usaha 
Milik Daerah (BUMD) milik Kabu-
paten Paser itu, nyatanya seng-
karut masalah menumpuk dan 
perlu pembenahan.

Pembenahan itu bahkan 
membuat Kuasa Pemilik Modal 
(KPM) yakni Bupati Paser, Fah-
mi Fadli harus turun tangan. 
Hal itu sebagai salah satu upa-
ya untuk mewujudkan sederet 
program dalam pemenuhan ke-
butuhan masyarakat di bidang 
infrastruktur.

Fahmi mengatakan banyak 
yang harus diperbaiki jika ingin 
mewujudkan salah satu program 
prioritas secara maksimal, yaitu 
penyediaan air bersih dan air mi-
num bagi warga Kabupaten Pas-
er. Dikatakannya, Pemkab Paser 
di satu sisi dihadapkan pada be-
berapa kendala.

Kendala itu di antaranya, Pe-
rumda Air Minum Tirta Kandi-
lo dihadapkan pada masalah 
penyediaan layanan air bersih. 
Di sisi lain, Pemkab Paser berpa-
cu dengan waktu untuk mereal-
isasikan program prioritas yang 
jadi komitmen Bupati Paser.

"Ini persoalan cukup serius dan 
memerlukan penanganan khu-
sus dengan fokus menganalisis 
akar masalah satu per satu," tutur 
Fahmi Fadli. 

Fahmi menyebut, berdasarkan 
data yang dimiliki, ketersediaan 

air bersih masih jadi permasala-
han lantaran belum mencakup 
seluruh wilayah. Hingga kini baru 
menjangkau 67 dari 144 Desa 
dan Kelurahan yang tersebar di 
10 Kecamatan, Kabupaten Paser. 

Oleh karenanya Mei 2023 
lalu, Fahmi memberikan ke-
wenangan penuh kepada PT. 
Anagata Dhiya Karya Mandiri 
(Adhikari) untuk melakukan 
kajian mendalam dan mem-
bantu mencarikan solusi dari 
setiap permasalahan yang ada.

Ketua Tim Kajian PT Adhikari, 
Ade Priadi menjelaskan, perma-
salahan dalam ringkasan ekse-
kutif SPAM Perumdam Tirta Kan-
dilo. Didalamnya berisi kondisi 
saat ini, strategi dan kesenjangan 
yang ada di Perumdam. 

Ada juga langkah yang mes-
ti dilakukan Pemkab Paser dan 
Perumda Air Minum Tirta Kandi-
lo untuk penyediaan air bersih di 
3 Kecamatan yakni Kecamatan 
Long Kali, Kecamatan Long Ikis 
dan Kecamatan Kuaro.

Asisten Perekonomian dan 
Pembangunan Setkab Paser, 
Adi Maulana menerangkan, hasil 
survei PT Adhikari dimaksudkan 
untuk memotret kondisi Perum-
da Air Minum Tirta Kandilo mulai 
dari cakupan layanan. 

"Artinya seberapa besar 
wilayah yang sudah bisa terlayani, 
bagaimana kondisi produksi, dis-
tribusi, dan tarif pelayanan ke 
masyarakat," urai Adi Maulana.

Hasilnya, dijelaskan Adi Mau-
lana, ada jarak antara harapan 

dan kenyataan, sehingga Pem-
kab Paser secara perlahan akan 
memperbaiki. Perbaikan itu nan-
tinya dituangkan dalm rencana 
bisnis (renbis) 2024-2029.

"Alhamdulillah ini moment-
umnya tepat tahun 2023 Renbis 
Perumdam Tirta Kandilo sudah 
habis, nanti kita akan susun Ren-
bisnya dari 2024 hingga 2029 kita 
akan perbaiki per tahapan sesuai 
skala prioritas dalam meningkat-
kan kinerja Perumdam Tirta Kan-
dilo," ungkap Adi.

Diakuinya, terdapat Non Reus-
able Water (NRW) atau air yang 
tidak dapat digunakan kembali/
terbuang, penyebabnya mulai 
kebocoran pipa, biaya produksi 
yang tinggi. Hasil survei semen-
tara berada di kisaran 40 hingga 
50 persen. 

"Angka pastinya saya belum 
dapat, tapi lebih tinggi dari-
pada selama ini kita dapat. Ini 
termasuk untuk distribusinya. 
Ini yang menjadi  prioritas di-
tangani, dan perlu segera kita 
lakukan perbaikan-perbaikan," 
sambung  Adi.

Menurutnya, jika perbaikan 
tanpa mengetahui kondisi riil 
justru membuang-buang wak-
tu. Penyelesaiannya dari tahapan 
perencanaan, Renbis, Rispam, 
Jakstrada, analisis jangkauan ke-
butuhan. 

"Dari ini akan kita implemen-
tasikan ke beberapa action plan, 
dan yang mana lebih prioritas. 
Supaya lebih terencana, terukur 
dan terarah," pungkasnya. (bs)

Bupati Paser, Fahmi 
Fadli (kanan) bersa-
ma Ketua Tim Kajian 
PT Adhikari, Ade 
Priadi (kiri)

Sengkarut di Perumda tirta kandilo,
BuPati PaSer ikut turun tangan
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PASER - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pas-
er tengah mendorong agar cabang olahraga (Cabor) 
Paralayang turut dipertandingkan pada Pekan Olahra-
ga Provinsi (Porprov) ke VIII Kalimantan Timur (Kaltim) 
pada 2026 mendatang.

Namun begitu, merujuk pada daftar Desain Besar 
Olahraga Nasional (DBON), hanya 14 cabor yang wajib 
dipertandingkan dalam gelaran Porprov. Sedangkan, 
cabor Paralayang tidak masuk dalam daftar tersebut.

"Untuk DBON ini menjadi kewajiban yang harus 
dipertandingkan," kata Kepala Dinas Pemuda, Olah-
raga dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Paser 
Muhsin Parlinrungi.

Meski tidak masuk dalam daftar DBON, cabor para-
layang tetap berpeluang untuk turut dipertandingkan 
pada Porprov Kaltim di Kabupaten Paser mendatang. 
Usulan ini, disebut Muhsin, sudah ditandatangani Bu-
pati Paser, Fahmi Fadli.

Dari usulan itu, pihaknya turut menyampaikan ke-
pada Panitia Besar (PB) Komite Olahraga Nasional In-
donesia (KONI) Provinsi Kaltim sebagai penyelenggara 
ajang olahraga 4 tahunan itu. Penandatangan bahkan 
sudah diserahkan.

"Apakah nanti pertimbangannya masuk dalam ca-
bor utama yang dimainkan atau masuk dalam eksebisi, 
itu yang akan kita tunggu," jelasnya.

Sejauh ini, lanjut Muhsin, belum ada daftar ca-
bor yang telah ditetapkan untuk dipertandingkan 
pada Porprov Kaltim 2026. Jika hanya 14 cabor yang 
dipertandingkan, maka menurutnya sangat terbatas.

"Perlu ada cabor lain yang bisa diikutkan. Nanti ada 
pertemuan melibatkan seluruh panitia besar. Nah, 
semuanya tergantung kesepakatan bersama dalam ra-
pat," imbuhnya.

Di lain sisi, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pas-
er terus melakukan pengembangan dan penataan di 
Gunung Embun, Desa Luan, Kecamatan Muara Samu. 
Rencananya lokasi tersebut disiapkan menjadi venue 
cabor paralayang.

Federasi Aero Sport Indonesia (FASI) Kaltim sebagai 
induk organisasi cabor paralayang juga telah melaku-
kan uji coba dan latihan di lokasi tersebut. Uji coba yang 
dilakukan turut melibatkan atlet profesional. Hasil se-
mentara dinyatakan layak untuk dipergunakan.

"Paralayang coba kami usulkan untuk dapat 
dipertandingkan pada Porprov Kaltim 2026 men-
datang. Sampai saat ini belum final cabor mana-mana 
saja akan dimainkan nantinya," tegas Muhsin.

Sebagai informasi, 14 cabor yang termasuk dalam DBON 
yakni, bulu tangkis, angkat besi, panjat tebing, panahan, 
menembak, wushu, karate, taekwondo, balap sepeda, atle-
tik, renang, dayung, senam artistik, dan pencak silat. (bs)

 Atlet paralayang mengudara di Gunung Embun

PemkaB PaSer uSulkan Paralayang
maSuk daftar CaBor di PorProv kaltim 2026
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SAMARINDA - Cuaca Samarin-
da akhir-akhir ini sangat panas, 
namun yak berpengaruh bagi 
Yakub yang merupakan pen-
yandang disabilitas untuk tetap 
berkeliling mengendarai mo-
tor roda tiganya mengantarkan 
dokumen kependudukan  yang 
diambilnya dari Dinas Pendudu-
kan Dan Catatan Sipil (Disduk-
capil) Samarinda. 

Ya, Yakub adalah seorang kurir 
Disdukcapil Samarinda yang se-
tiap harinya bertugas mengan-
tarkan dokumen kepada mas-
yarakat. Misalnya,  KTP, KK dan 
dokumen fisik lainnya.

Yakub yang ditunjuk menjadi ket-
ua koordinator kurir Disdukcapil ini, 
setiap harinya membagi tugas bersa-
ma 20 orang anggotanya yang juga 
berprofesi sama dengannya. 

"Semuanya dibagi untuk pen-
gantaran wilayah agar tidak ke-
susahan dalam mengantar. Ada 
yang khusus di Samarinda se-
berang dan ada yang di Samarin-
da kota," terangnya. 

Untuk nilai tarif antar  KTP, KK 
dan dokumen lainnya tergan-
tung jarak tempuh. 

"Tarifnya dari Rp 20 ribu hing-
ga Rp 50 ribu, tergantung jarak. 
Kawan-kawan biasanya bawa 6 
berkas, kalau produksi banyak bi-
asanya lebih," ungkapnya. 

Dulu sebelum bekerja sebagai 
kurir,  Yakub mengaku sangat 
sulit mencari pekerjaan dengan 
keadaan atau kondisi fisiknya 
yang terbatas. 

"Kami sangat kesulitan untuk 
mencari uang buat keperluan ru-
mah, bayar sewa rumah dan bi-
aya sekolah anak," akunya. 

Namun setelah adanya ker-
jasama antara Persatuan Pen-
yandang Disabilitas Indonesia 
(PPDI) Samarinda dan Disduk-
capil akhirnya para disabilitas 
banyak terbantu.

"Dalam satu hari kami bisa 
mendapatkan Rp 200 ribu  hing-
ga Rp 300 ribu, tergantung ban-
yaknya antaran," ujarnya. 

Yakub pun tak menampik jika 

dirinya kerap menemukan ban-
yak kendala setiap harinya dalam 
menjalankan tugasnya. Misalnya, 
faktor cuaca, banjir,  kondisi jala-
nan yang sempit dan lainnya.

"Biasanya kami menelpon 
orang yang bersangkutan buat 
keluar pergi ambil," katanya. 

Dengan kondisi kehidupann-
ya sekarang ini, Yakub menga-
ku sangat bersyukur dan sangat 
berterima kasih  kepada pemer-
intah Kota Samarinda. 

"Kami berharap  pemerintah 
kota bisa membuka peluang 
buat bekerja di tempat lainnya 
seperti di kantor atau lainya agar 
semua disabilitas seperti kami ini 
dapat bekerja," pintanya. 

Selain itu,   Yakub turut berharap  
kepada  penasehat  PPDI Sama-
rinda ini agar mampu menjadikan 
kot Samarinda sebagai kota yang 
ramah dengan kaum disabilitas 
melalui program pemberdayaan 
kaum disabilitas dapat digencarkan 
oleh semua instansi hingga tingkat 
kelurahan dan kecamatan. (han) 

Yakub Tato dengan motor roda tiganya. 

YaKub, Si Kurir diSabilitaS  Pengantar doKumen 
KePenduduKan di Kota Samarinda
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SAMARINDA -  Sebagai upaya meningkat-
kan ketahanan pangan, Wali Kota Samarin-
da Andi Harun lakukan penanaman perdana 
Jagung Pipil di Kelurahan Sindang Sari pada 
Senin (21/8/2023). Penanaman jagung pipil ini 
Andi Harun juga menggandeng Kelompok 
Tani Sumber Abadi. 

Kata Andi Harun, penanaman jagung pipil 
ini merupakan salah satu langkah Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Samarinda meningkatkan 
ketahanan pangan daerah. Selain itu ini juga 
termasuk program Lahan Pertanian Pangan 
Berkelanjutan (LP2B).

Selain itu, lahan yang digunakan untuk 
menanam jagung pipil ini juga merupakan 
lahan yang telah ditentukan melalui Ran-
cangan Tata Ruang dan Wilayah (RTRW) 
Kota Samarinda.

“Jadi lahan ini sudah dikunci dalam ran-
cangan tersebut,” ucap Andi Harun.

Nantinya hasil jagung pipil dari Kelompok 
Tani Sumber Abadi ini akan langsung diam-
bil oleh Perumda Varia Niaga. Sehingga hasil 
tani juga terjamin bagi para petani. 

“Jadi nanti langsung dibeli dan diolah un-

tuk pakan ternak, juga akan direalisasikan 
dalam waktu dekat,” ungkapnya.

Andi Harun berharap, dengan adanya 
penanaman jagung pipil ini, Kelompok Tani 
di daerah lain juga ikut bergerak melakukan 
penanaman. Sehingga produksi jagung pipil 
di Samarinda juga meningkat. 

“Jadi dapat difokuskan sebagai budi daya 
dan produksi jagung,” paparnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketahanan 
Pangan dan Pertanian (Ketapang Tani), Dar-
ham mengungkapkan nantinya pihaknya 
akan berkoordinasi dengan Perumda Varia 
Niaga untuk menampung hasil tani ini. 

“Jadi jika ada kepastian yang membeli 
maka petani mau menambah lahan produk-
sinya,”ungkapnya.

Jika nantinya Perumda Varia Niaga berani 
mengambil hasil tani, maka harga jual jagung 
pipil akan lebih stabil. Bahkan harga jagung pipil 
diperkirakan memiliki nilai jual Rp 5 ribu per kil-
onya. Harapannya bisa memperluas lahan pro-
duksi ke seluruh kecamatan dan kelurahan.

“Sesuai dengan perintah wali kota, Perum-
da Varia Niaga harus siap,” pungkasnya. (vic)

Wali Kota Samarinda Andi Harun saat melakukan penanaman jagung pipil di Kelurahan Sindang Sari. 

Jaga Ketahanan Pangan, Wali Kota Samarinda
tanam Jagung PiPil di Sindang Sari



6 selasa
22 AGT 2023

SAMARINDA - Seorang bocah 
perempuan yang masih duduk 
di bangku kelas 4 Sekolah Dasar 
(SD) di Samarinda mengalami 
nasib tak mengenakan. Pasalnya 
ia menjadi korban cabul seorang 
kakek berusia 71 tahun yang mer-
upakan wakar di salah satu Seko-
lah Menengah Kejuruan (SMK) di 
Samarinda. 

Pencabulan itu dialami bocah 
tersebut pada Kamis (17/8/2023) 
lalu sekitar pukul 09.00 wita. Kala 
itu, bocah perempuan tersebut 
tengah bermain di lingkungan 
SMK tempat orang tua korban 
dan kakek 71 tahun itu bekerja. 

Saat hendak mendatangi 
orang tuanya, tiba-tiba saja kor-
ban dipanggil oleh pelaku untuk 
mengobrol sebentar. Dengan 
polosnya, korban pun mendatan-
gi pelaku tanpa ada rasa curiga. 

Namun, saat duduk di sebe-
lah korban, tiba-tiba saja pelaku 

langsung meraba dada korban 
sembari mengucapkan hal tak 
senonoh. Tak sampai situ, korban 
kemudian diminta berbaring 
oleh pelaku. 

"Kemudian pelaku meme-
gang area sensitif korban," ucap 
Ketua TRC PPA Kaltim, Rina 
Zainun saat dikonfirmasi awak 
media, Senin (21/8/2023).

Sesudahnya melancarkan aksi 
bejatnya, pelaku kemudian mem-
berikan uang kepada korban se-
nilai Rp 30 ribu. Tujuannya, agar 
korban tidak memberitahukan 
perbuatannya kepada siapa pun. 

"Setelah itu, korban lari 
ke orang tuanya sambil 
menangis. Ditanya kenapa 
nangis, si anak cerita kalau 
habis dicabuli," ungkapnya. 

Pelaku yang takut ketahuan 
karena melihat korban ber-
lari sambil menangis itu, pun 
langsung menyusul bocah 

malang tersebut. Namun, ibu 
korban yang kadung mengeta-
hui perbuatan pelaku langsung 
menanyakan kebenarannya. 

"Pelaku sempat ngelak. 
Ibu korban langsung men-
ghubungi suaminya. Sesa-
mpainya suaminya di sana 
pelaku langsung ditanya dan 
akhirnya mengaku," jelasnya. 

Tak pikir panjang, orang tua 
korban langsung membawa 
pelaku ke Mapolsek Samarinda 
Kota untuk diproses lebih lanjut. 

"Pelaku sudah diamankan. 
Orang tua korban juga sudah di-
mintai keterangan," sebut Rina. 

Untuk bukti pendukung pros-
es penyelidikan, korban juga tel-
ah dibawa ke rumah sakit guna 
menjalani visum. 

"Uang 30 ribu yang korban ter-
ima dari pelaku juga sudah dia-
mankan polisi sebagai bukti pen-
dukung," pungkasnya. (vic)

Cabuli boCah Sd, KaKeK 71 tahun dibui,
beri 30 ribu agar Korban diam

hukum & krImInal


